

期末テスト 迫る！

3年生の力が十分に発揮された
体育祭が無事に終了しました。達成感を得る一方、大きな行事がま
たひとつ終わった寂しさを感じます。とても良い体育祭でした。

さて、行事から日常生活へ目を向ければ、期末テストが2週間後に迫っています。内申点にも大きく影響するテストですから、しっかり勉強して臨む必要がありますね。体育祭からテストへの切り替えは大丈夫でしょうか？また、ワークブックや授業ノート等、提出物の準備は進んでいますか？今回は実技教科のテストにも手は抜けません(毎回そうなのですが)。

こう考えると、やるべきことはたくさんあります。2週間という時間はあつという間に過ぎてしまいそうです。時間を有効に使い—そのためには計画を立てることが必要です—、毎時間の授業や日々の家庭学習を大切にしてください。体育祭が学年一丸となって取り組めたように、学習面でも前向きに取り組めると良いです。頑張りましょう！

実力テスト結果返却！

5月28日に実施された第1回実力テスト結果が返ってきました。修学旅行から帰って10日

後であったことを割り引いても、あまりかんばしい結果であったとはいえません…。学年の平均点が209点。2年次末の実力テストの平均点が248点であったことを考えれば、不本意な結果であった人が多いのではないでしょうか？正直に言って、先生もショックでした。

言い訳をせず、自分の取り組みの甘さを反省したり、苦手教科を把握し、克服する強い意志を持つ機会にしたりして欲しいです。

教育相談が始まっていますが、今回のテスト結果をもとに、学習のポイントや取り組み方に対するアドバイスも受けてください。目の前に迫っている期末テストで、同じ失敗を繰り返さないよう、しっかり勉強する機会としてください。

受験は三中の中だけで行われるものではないことは十分承知していることと思います。三中の順位に一喜一憂することなく、自分の得点力アップに大いに努めてほしいと思います。

なお、結果個票は、来週届く「進路ノート」に貼り付けることになります。

御家庭でも、家庭学習に力を入れるよう、ひと声かけてくださると幸いです。